



Liebes myPeer Mitglied

Wie du bereits aus unserem Newsletter weisst, ist im letzten Jahr der Dachverband (DV) Peerarbeit Schweiz gegründet worden.

Ein myPeer Mitglied war für unseren Verein bei den Sitzungen als Gast mit dabei, diese Person wäre an der 1. Mitgliederversammlung des DV Peerarbeit im Mai 2025, in den Vorstand gewählt worden. Nun erlaubt es der aktuelle Gesundheitszustand unseres engagierten Mitgliedes leider nicht, sich in den Vorstand wählen zu lassen.

Aus diesem Grunde gelangen wir mit folgendem Aufruf an dich:

Hast du eine somatische Erkrankung und hast du Lust und Freude, dich für ein Mandat im Namen von myPeer, längerfristig und mit deinem Engagement für die Sache, im Vorstand des Dachverbandes Peerarbeit Schweiz, im Mai 2025, in den Vorstand wählen zu lassen?

Überleg es dir bis zu unserer HV vom 22.03.2025.

Unter dem Traktandum Verschiedenes wird dieser Punkt angesprochen und wir wären sehr dankbar, wenn sich jemand oder mehrere Personen (denn es gibt auch die Möglichkeit in Projektgruppen mitzuarbeiten) melden würden, damit myPeer und die **somatische Peerarbeit** auch gebührend im DV Peerarbeit Schweiz vertreten sein könnte.

Weitere Informationen erhältst du im Vorfeld von Flavia De Biasio Güntert über die Mailadresse flavia.debiasio@mypeer.ch oder dann von ihr persönlich, anschliessend an die HV beim Aperó.